
erstellt: 24.09.2015 
Jacobs Douwe Egberts: Fusion ohne Bitterstoffe

O-Ton: Michael Stangel, Geschäftsführer, Jacobs Douwe Egberts PRO DE GmbH, 55129
Mainz
Länge: 2:38 (3 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Im Sommer sind die Kaffeemarken Jacobs und Douwe Egberts fusioniert. Auf der
Eu’Vend & coffeena haben wir den Geschäftsführer von Jacobs Douwe Egberts
Professional gefragt, ob wir Kunden etwas von der Fusion merken werden, durch ein
verändertes Markenangebot im Supermarkt zum Beispiel. Die Antwort ist ein klares Nein.

Stangel antwortet auf folgende Fragen:

1. Jacobs und Douwe Egberts sind fusioniert. Beschränkt sich das auf den
Automatenbereich, also die Sparte "Professional" oder ist auch der Bereich Einzelhandel,
also der Supermarkt-Kaffee von der Fusion betroffen?

2. Bemerke ich als Kunde was davon? Verändern sich die Kaffeemarken im Supermarkt?

3. Was bedeutet die Fusion für die Vending Machines, die Automaten? Verändert sich was
für Sie?
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